

stiftung für das kunstmuseum basel

Tief betroffen müssen wir Sie davon in Kenntnis setzen, dass unser langjähriger Präsident

Dr. Markus C. Altwegg

4. November 1941 – 15. Juli 2022

nach längerer Krankheit verstorben ist.

Das Kunstmuseum Basel und die Stiftung für das Kunstmuseum Basel sind dem Verstorbenen zu grossem Dank verpflichtet.

Markus Altwegg war 2004 in den Stiftungsrat gewählt worden und hatte 2008 deren Vorsitz übernommen. In dieser Funktion war er auch Mitglied der Kunstkommission. 2021 legte er diese Ämter nieder, blieb aber weiterhin ein geschätztes Mitglied des Stiftungsrates.

Unermüdlich, begeistert und mit wunderbarem Engagement hat sich der Verstorbene für die Stiftung des Kunstmuseums Basel und darüber hinaus für alle wichtigen Belange des Kunstmuseums Basel eingesetzt.

Wir werden seine Neugier, seinen offenen Geist und seine menschliche Wärme vermissen. Das Kunstmuseum Basel hat einen wahren Freund verloren. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Den Angehörigen sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus.

Stiftung für das Kunstmuseum Basel

Die Abdankung findet am Freitag, 2. September 2022 um 15.00 Uhr im Basler Münster statt.

Im Gedenken können Spenden an die Stiftung für das Kunstmuseum Basel, St. Alban-Graben 8, 4051 Basel, Konto UBS AG, IBAN: CH85 0023 3233 6657 6501 D, Vermerk Trauerfall «Dr. Markus Altwegg» entrichtet werden.